

## **ST MATTHIAS-BRUDERSCHAFT NEUWERK**

Die St. Matthias Bruderschaft Neuwerk wurde im Jahre 1820 gegründet. An der Pilgerstraße bei Weißenseifen wurde 1983 erstmals ein Wegekreuz aufgestellt, das die Pilger zur Rast und zum Gebet einlädt - und sie auf dem Weg nach Trier an ihre Heimat Neuwerk erinnert. 1994 wurde das bereits morsche Kreuz durch ein neues ersetzt.

Zweimal im Jahr, im Frühjahr (8 Tage) und im Herbst (6 Tage), wird eine Wallfahrt nach Trier unternommen. Rund 40 bis 60 Teilnehmer nehmen die tagelangen Strapazen des Fußmarsches auf sich.



Der Schaft trägt die Jahreszahlen „1983“ und „1994“